



Inauguran Curso para Promotores Comunales

El Ministro del Interior, Ing. Ovidio Hernández Delgado, declaró que "una nueva gesta libertaria está teniendo lugar en El Salvador y que son las propias comunidades las autoras de la misma".

El titular pronunció esas palabras al inaugurar, en el Auditorium de la Escuela Nacional de Enfermeras, el curso para formación de promotores comunales de nuevo ingreso, para promover el desarrollo en las áreas rurales y urbanas. En número de ca-

renta, los promotores irán por todo el territorio nacional para llevar este conocimiento a los salvadoreños, y de manera especial a aquellos estratos que hasta hoy, según lo expresa el titular, habían permanecido ajenos a los beneficios de los procesos de cambio que están teniendo lugar en el país, a partir del 15 de octubre del año pasado.

El Ing. Hernández Delgado dijo que por muy alta que sea la cuantía de una

—Favor pase a la página 15.

PROMOCION COMUNAL.— El Ministro del Interior, ingeniero Ovidio Hernández Delgado, inauguró ayer el Curso de Promoción Comunal en la Escuela Nacional de Enfermería, para capacitar a cuarenta nuevos promotores que se incorporarán a DIDECO, para distribuirse en varias localidades del país. El objeto es "contribuir al desarrollo de cambios sociales", según les dijo el funcionario (derecha).

Entre Gases Lacrimógenos Huye Embajador de EE. UU.

Entre bombas de gases lacrimógenos huyó de su residencia el Embajador de Estados Unidos, Robert White, ayer a eso de las cinco de la mañana, dijeron personas que estaban cerrando el paso en la puerta, en avenida La Capilla, colonia San Benito,

de esta capital. Según las personas que aun estaban en ese lugar, a las cinco de la mañana se alzó la cortina del garage y el vehículo blindado de White irrumpió con los motores encendidos, hizo a un lado un microbus azul y blanco que había sido colo-

cado en la puerta de la cochera y se fue. La superioridad del vehículo del Embajador hizo que el microbus VW cediera con facilidad al grado que lo llevó hasta la media calle y arrolló a varias señoras, niños y adultos, que resultaron con golpes leves.

Los infantes de Marina que forman el cuerpo de protección personal del Embajador, abrieron los lanzas gases del vehículo especial del diplomático y lanzaron bombas para obligar a que la gente se replegara para facilitar la huida. Cuando el vehículo estuvo en la vía, enfiló hacia el Sur y luego salió hacia la Embajada, donde el señor White se refugió.

White Dice que se vio Obligado a Salir de Casa

De la Embajada de Estados Unidos recibimos ayer el comunicado que dice:

Desde el sábado a las 2 de la tarde.

"El Embajador de los Estados Unidos en El Salvador señor Robert E. White, y otros miembros del personal de la sede diplomática norteamericana, se encuentran esta mañana en la embajada, después de verse obligados a forzar su salida de la residencia del diplomático que había sido bloqueada por manifestantes que comenzaron a reunirse en ese si-

to desde el sábado a las 2 de la tarde. "En la noche del domingo había cerca de 300 manifestantes que bloqueaban la entrada principal de la residencia y la calle que conduce a ella, con sus carros particulares y camiones, toneles vacíos y barricadas de madera."

Hubo protestas de parte de los manifestantes, pero debido a los efectos de los gases tuvieron que retirarse. En la calle únicamente quedaron las barricadas,

el microbus atravesado, una bandera grande azul y blanco y un poco de basura en llamas en la media calle. Adentro quedó el cuerpo de seguridad de la resi-

—Favor pase a la página 17.



CAFETERIAS VENDEN LA TAZA A PRECIOS ELEVADOS

A precios exorbitantes están vendiendo la taza de café en muchas cafeterías del centro antiguo de la capital, según denuncias que nos llegan.

Expresan que en algunos de esos comercios, la taza pequeña la venden al cliente a sesenta y cinco

—Favor pase a la página 17.

El 15 Entregan Medalla a Enfermeras Distinguidas

La medalla "Sor María Teresa Lang", máxima condecoración en enfermería, será impuesta a las señoras Ana María Candray Rivera y Zoila Esperanza Turcios de Jiménez, el 15 de este mes, con motivo del Día de la Enfermera.

del Comité Pro-Mejoramiento de Enfermería, reconocimientos a las profesionales que cumplen 25 años de labor y a las enfermeras que se jubilan este año.

La Asociación Nacional de Enfermeras Salvadoreñas —ANES— ha programado una serie de actividades para ese día en CAESS. Entre los actos se incluye una misa de Acción de Gracias en la capilla del Hospital Rosales, imposición de la medalla ANES a las auxiliares de enfermería que se han distinguido en el desempeño de su trabajo, entrega de premios a los integrantes

Las enfermeras distinguidas por el Ministerio de Salud Pública con la Medalla "Sor María Teresa Lang", la señora Ana María Candray Rivera, por los centros hospitalarios, y por Salud Comunitaria, Zoila Esperanza Turcios de Jiménez.



DESMANTELAMIENTO.— Las instalaciones que han quedado de la Fábrica IMES, de Soyapango, son desmanteladas por sujetos ajenos a la empresa. Vecinos del lugar dijeron que después del incendio del sábado comenzaron a desmantelar las instalaciones.

Prioridad a Salvadoreños Darán en Teatro Nacional

Dentro de nuestra programación tendrá prioridad el artista nacional. Nuestro escenario contará con la presencia de la amplia gama de artistas o intelectuales existentes, incluyendo a los artistas del circo, afirma José Angel Cañas Gómez, recientemente nombrado Director del Teatro Nacional de San Salvador.

conveniente publicar el texto íntegro de la aclaración (aun cuando sus autores pierden el contexto del animus criticándose, para caer lamentablemente en el "injuriandis"), por razones de espacio, nos vemos obligados a resumir la nota.

En nota enviada al Director de EL DIARIO DE HOY, para aclarar conceptos vertidos en nuestra edición del martes 6 de mayo —avalada por su consejo asesor—, el Director Cañas da a conocer hoy cuál es la labor que piensan desarrollar los funcionarios de la entidad cultural.

Refieren en la carta que "en ningún momento estamos pensando hacer de lado espectáculos internacionales de alto valor cultural", y por el contrario, piensan darle todo el apoyo, aun cuando objetan que "dichos espectáculos resultan bastante caros y que a la hora de presentarlos en nuestras salas los precios de las entradas tienden a aumentar su va-

—Favor pase a la página 19.

Policía Muere en una Emboscada en Jiquilisco

USULUTAN.—El policía de Hacienda Rubén Jacinto, de 30 años, resultó muerto en una emboscada en el cantón Coyolito, Jiquilisco, en la cual tomaron parte unos 40 subversivos, según los informes.

lesiones en otro agente, Raúl Rodríguez, quien ayer mismo fué enviado al Hospital Militar.

Cinco policías de Hacienda iban en un automóvil por la carretera del litoral, a prestar sus servicios en la Cooperativa Algodonera, cuando de pronto se produjo el asalto.

Los subversivos —de acuerdo con los datos— se habían parapetado por diferentes lugares al momento de atacar a tiros a los cinco agentes.

Los policías tuvieron que bajar del vehículo y desplegarse para hacerle frente a la agresión, pero sufrieron la muerte de su compañero Jacinto y las

El reconocimiento del cadáver lo hizo el Juez Primero de Paz de Jiquilisco, señor Alas.

—Favor pase a la página 17.

LE CORTAN OREJA A UN ODAVERO

Al comisionado del cantón Ojo de Agua, Félix Alfredo Aguilar, de 38 años, lo sacaron de su casa a medianoche del domingo y lo mataron a golpes en el cantón La Poza, a unos 4 kilómetros de ese lugar, en la Carretera del Litoral. Al cadáver le habían cortado la oreja izquierda. (Chávez Barrios).

Diplomas a Montañistas de Cruz Roja

La Cuarta Promoción de Montañistas Voluntarios de la Cruz Roja Salvadoreña "Eduardo Guzmán Moreno", recibió sus diplomas el domingo en la Puerta del Diablo, Planes de Renderos.

En acto especial celebrado la tarde del domingo en dicho lugar, la promoción de montañistas voluntarios se denominó "Eduardo Guzmán Moreno", en honor a este socorrista fallecido.

El curso, de un año de

—Favor pase a la página 19.